

Indra gestionará la integración tecnológica de Vivo y GVT

La compañía española gana dos contratos por valor de 20 millones

A. L. BARCELONA.

Indra se encargará de realizar la integración técnica de Vivo con el operador brasileño GVT, cuya compra realizó Telefónica el pasado mayo de 2015 y que consolida al gru-

po español como líder del mayor mercado de las telecomunicaciones de Latinoamérica. Según ha podido saber *elEconomista* de fuentes del mercado, la compañía española ha firmado dos contratos por importe de 20 millones para gestionar los servicios de *testeo* de software y acometer la fusión de las dos filiales de Telefónica a través de las plataformas de ERP de SAP.

El primero de los proyectos, cuya vigencia se extenderá durante los

cuatro próximos años, contempla la ejecución de pruebas de las aplicaciones de Vivo para mejorar la atención al cliente a través de herramientas de control y automatización, así como la respuesta de todas las demandas de futuros desarrollos de soluciones de Vivo. Por su parte, fuentes próximas a Indra han confirmado a este periódico que “trabaja con Vivo desde las instalaciones de los Software Labs de Campinas y Goiania y el área de

outsourcing con un modelo de servicio propio las 24 horas del día y basado en las mejores prácticas”.

Entre otros objetivos, el proyecto prevé incrementar la productividad en la ejecución de pruebas, reducir el coste de las mismas y su plazo de ejecución, así como aumentar la calidad de las implantaciones y extender la cobertura de las pruebas funcionales y automatización de las actividades en el operador.

Por otro lado, Indra acometerá la integración de todos los procesos basados en la plataforma SAP de Vivo y GVT. El proyecto incluye la implantación de los ERP de SAP por parte de la multinacional de consultoría y tecnología con el objetivo de simplificar la arquitectura de sistemas y adoptar una plataforma de gestión única. Estos nuevos acuerdos, además, refuerzan la presencia de Indra en las actividades técnicas de Vivo.